

SHOPPING

QUOI DE NEUF ?



Des histoires de lutins

Ethnologue, auteur et artiste, Jean-Claude Dupont lançait récemment un nouveau livre dédié aux petits comme aux grands : Des histoires de lutins. Ces petits êtres du monde féérique connaissent une popularité grandissante depuis quelques années. Les récits reconstitués par l'auteur tentent de transmettre des facéties dignes de l'imagination encore vive des conteurs traditionnels de la première moitié du XXe siècle. Il s'agit donc, pour certains textes, de créations littéraires de l'auteur inspirées d'anciennes croyances et, pour d'autres, de légendes authentiques. Le style de l'écriture s'inspire de la langue populaire, utilisant parfois des mots de l'ancien français et des canadianismes. Pour agrémenter ces « histoires », l'auteur présente des tableaux d'expression naïve qu'il a réalisés à partir des récits auxquels ils sont associés. Des histoires de lutins est en vente dans toutes les bonnes librairies.



Un nouveau réseau québécois de cliniques vétérinaires

C'est lors d'une récente célébration soulignant les 25 ans d'existence du Groupe vétérinaire Daubigny que ses dirigeants faisaient l'annonce

officielle d'un tout nouveau concept de cliniques vétérinaires: Globalvet. Ce dernier offre une nouvelle vision globale de la médecine vétérinaire pour vous aider à garder votre animal en santé le plus longtemps possible. Des vétérinaires et des techniciens spécialisés en comportement animal unissent leurs forces dans le but d'optimiser votre qualité de vie et celle de votre compagnon. Un service de garderie éducative est mis à votre disposition pour vous donner un coup de pouce au quotidien. En tant que propriétaire d'un animal de compagnie, vous pourrez offrir des séjours formateurs à votre chien ou chat, laissé sous les bons soins de nos spécialistes. Le service est déjà offert à la clinique de Beauport et sera disponible sous peu dans les autres cliniques du réseau.

www.globalvet.ca



Un nouveau Musée

Le Monastère des Augustines dévoilait, en novembre dernier, le concept de son futur Musée ainsi que des détails inédits au sujet de sa première exposition permanente. Le Musée, qui fait partie intégrante du projet Le Monastère des Augustines depuis ses origines, demeure aujourd'hui un de ses produits-phares. L'exposition permanente, qui prendra principalement place au premier étage des ailes anciennes (1695), mettra en valeur un patrimoine exceptionnel et sera accessible au grand public dès l'été 2015, une fois que les travaux de réhabilitation seront complétés. L'exposition présentera aux visiteurs l'œuvre des Augustines auprès des malades, leur mode de vie communautaire et leur idéal spirituel. Au fil des salles, les quelques 1000 artefacts et archives, choisis parmi la collection provenant des 12 monastères-hôpitaux des Augustines, illustreront avec cohérence ces trois grandes thématiques.

www.augustines.ca